

Saling folgt Kämmerer an Spitze der SHK-Innung

HAUPTVERSAMMLUNG: Minister Schweitzer gratuliert neuem Vorstand – Kämmerer neuer Ehren-Obermeister

Am 18. April 2013 fand im Weingut „Margaretenhof“ in Schwabenheim die Jahreshauptversammlung der Installateur- und Heizungsbauer-Innung Mainz statt. Die Beteiligung der Innungsmitglieder war groß. Obermeister Wolfgang Kämmerer informierte umfassend über das Geschäftsjahr 2012 und bedankte sich beim Vorstand, den Mitgliedern und den Gastmitgliedern für ihre tatkräftige Unterstützung. Außerdem berichteten die Fachgruppenleiter sowie der Lehrlingswart. Auch der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Mainz-Bingen, Karl-Ludwig Krauter, kam zu Wort. Im Mittelpunkt des protokollarischen Teils standen die Neuwahlen des Vorstandes. Obermeister Wolfgang Kämmerer und Lehrlingswart Sher Shah Alkozei standen für die Neuwahl nicht mehr zur Verfügung. Beide wollen den jüngeren Mitgliedern Platz machen, aber dennoch dem neuen Vorstand weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen. Zum neuen Obermeister wurde einstimmig der bisherige Stellvertreter Oliver Saling gewählt, der das Amt entschlossen übernahm und die Wahlen erfolgreich fortsetzte. Auch der weitere Vorstand formierte sich einstimmig.

Hervorragende Zusammenarbeit

Im Anschluss begann der feierliche Teil des Abends und Ehren-Landesinnungsmeister Daniel Löw ergriff das Wort. In seiner Laudatio dankte er den Vorstandsmitgliedern für ihren großen Einsatz und erinnerte an viele gemeinsame Projekte. Auch der Handwerkskammer Rheinhessen und der Kreishandwerkerschaft Mainz-Bingen dankte er für die hervorragende Zusam-

menarbeit. Dem neuen Vorstand wünschte er viel Glück und Erfolg. Außerdem hatte er noch eine besondere Überraschung für die Innungsmitglieder. Daniel Löw war es gelungen, Alexander Schweitzer (SPD) den Minister für Soziales, Arbeit und Demografie, für ein Grußwort zu gewinnen. Minister Schweitzer, der seit seiner Amtszeit im Wirtschaftsministerium eng mit dem Handwerk und dem Mittelstand verbunden ist, ließ es sich nicht nehmen, dem neuen Obermeister und dessen Vorstand zu gratulieren. Er hielt eine mitreißende Rede über die Wertschöpfung, die Ausbildung und das Ehrenamt im Handwerk. Auch Dr. Stefan Zimmer, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Rheinhessen, überbrachte ein Grußwort.

Im Anschluss erfolgten die Auszeichnungen. Für seine 10-jährige Vorstandsarbeit wurden Sher Shar Alkozei die Urkunde mit Ehrenplakette der Handwerkskammer, die Ehrennadel mit Silberkranz des Fachverbandes Rheinland-Rheinhessen und die Ehrennadel in Silber der Kreishandwerkerschaft verliehen. Von der Innung erhielt er eine Urkunde in Verbindung mit der Innungsnadel in Silber. Für seine 22-jährige Vorstandsarbeit, davon 12 Jahre als Schriftführer und 10 Jahre als Obermeister, wurde Wolfgang Kämmerer die Ehrennadel mit Goldkranz des Fachverbandes, die Kammermünze der Handwerkskammer und die Ehrennadel in Silber der Kreishandwerkerschaft verliehen. Auf Vorschlag des Ehren-Landesinnungsmeisters Daniel Löw und einstimmigen Beschluss des Vorstandes ernannte die Innung Wolfgang Kämmerer zum Ehren-Obermeister.

Woblast

013

12